

Paris, le 31 janvier 2018

Aux Super-Régionaux et Régionaux
Aux Correspondants des Amis du Père Caffarel

Chers amis,

Nous avons la tristesse de vous faire-part du rappel vers la demeure du Père de Monseigneur François Fleischmann, à l'âge de 83 ans, en sa 56^{ème} année de sacerdoce.

Ce fut un très grand serviteur des Équipes. Conseiller spirituel de l'Équipe Responsable Internationale pendant six ans, il s'est beaucoup investi ensuite au service de la cause de canonisation du Père Henri Caffarel.

C'est à ce titre qu'il est intervenu le 8 décembre dernier au Colloque organisé au Collège des Bernardins de Paris, à l'occasion du 70^{ème} anniversaire de la Charte des Équipes en donnant une contribution sur la revue "L'Anneau d'Or", pour laquelle il avait fourni les années précédentes un travail minutieux. Il accompagnait depuis de longues années deux équipes Notre-Dame à Paris.

Le Père François Fleischmann était un homme d'une grande humilité et d'une grande profondeur, dévoué à la mission pour tous dans une seule Église.

Nos prières l'accompagnent pour que Dieu accueille son fidèle serviteur dans sa joie et sa paix. En union de prière avec vous tous.



Maria Berta et José MOURA SOARES
Couple responsable de l'Équipe Internationale des Équipes Notre-Dame